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RESOCONTO STENOTIPISTICO 

SEDUTA CP. 23.12.2024 

 

Accordo Quadro ex deliberazione di Consiglio Provinciale n. 35 del 4.4.2023. Autorizzazione alla 

concessione in comodato di porzione di 'Ex Caserma Litto' all'Università di Salerno'.  

 

Presidente della Provincia, dr. Rizieri Buonopane:   

"Ricorderete che noi abbiamo stipulato un accordo un po' di tempo fa con l'Università di Salerno per dare avvio 

un progetto che riguarda la III missione. Volevo recuperare un po' quelli che sono stati i passaggi fatti. Che 

cosa prevedeva questo accordo da parte della Provincia? Noi mettiamo a disposizione una porzione dell'ex 

Caserma Litto; l'Università di Salerno con una rete di imprese importanti farà attività di ricerca, di 

specializzazione, rivolta a ragazzi già laureati che andranno incontro attraverso la ricerca, la specializzazione 

al lavoro. Un incontro, quindi, pratico tra il mondo del lavoro e i ragazzi. Non nuovi corsi di laurea, ma un 

altro tipo di percorso che completa in qualche modo quello già avviato dallo stesso Comune capoluogo che ha 

avviato 3 corsi di laurea. Per noi è un completamento. Penso che sia un'inizia importante. Con il Rettore Loia 

avevamo anche immaginato di avviare quest'attività nel capoluogo, ma poi magari portarla come modello 

anche in altre realtà della provincia. Un modo, secondo me, molto importante e pratico di combattere quello 

che è il fenomeno dello spopolamento, la mancanza di lavoro, tutto rivolto ai ragazzi. Quindi dare opportunità 

concrete ai ragazzi di questa provincia. 

Prego, arch. Cerchia". 

  

Dirigente Settore 3, Arch. Giuseppina Cerchia:   

"Come ha detto il Presidente non si discute l'importanza di questo atto. Quello che andiamo a fare oggi è un 

aspetto tecnico e deve tornare in Consiglio Provinciale perché la delibera di Consiglio Provinciale n. 35 del 4 

aprile approvava l'accordo con l'Università e dava mandato agli uffici tecnici di sottoscrivere tutti gli eventuali 

atti successivi. In questo caso avrei potuto anche sottoscriverlo io il comodato d'uso, ma dobbiamo tornare in 

Consiglio Provinciale perché l'Università ci fa una richiesta importante. Cioè visto l'importanza 

dell'investimento che vuole fare su questa struttura ci chiede di portare il comodato d'uso a 10 anni più 10 anni. 

Quindi a 20 anni e non a 5 più 5 come previsto dall'accordo quadro che ha sottoscritto il Presidente. Rispetto 

a questo è importante perché l'investimento che l'Università fa sulla struttura ha un PEF consistente. Per poter 

rientrare in questo PEF ha bisogno di una durata più lunga". 

   

Presidente della Provincia, dr. Rizieri Buonopane:   

"Posso fare una domanda perché poi non ho seguito da vicino. Quali locali vengono assegnati?". 

  

Dirigente Settore 3, Arch. Giuseppina Cerchia:   

"È tutto il primo piano di Caserma Litto. Appena approverete questo atto, firmerò il comodato d'uso con il 

Dirigente tecnico dell'Università e procederemo già ai lavori". 

  

Presidente della Provincia, dr. Rizieri Buonopane:   

"C'è quindi un intervento anche sulla struttura?".   

 

Dirigente Settore 3, Arch. Giuseppina Cerchia: 

"Sì, è così". 

 

Presidente della Provincia, dr. Rizieri Buonopane: 

"Ci sono interventi? Prego Consigliere Mazzariello". 

  

Consigliere, Mazzariello:   

"Solo per comprendere meglio. Per quanto riguarda quello che è la struttura 10 anni + 10 anni perchè 

l'Università fa un investimento. Poiché non ho approfondito, per quanto riguarda la parte gestione, 

manutenzione, gestione del piano che gli diamo e i consumi, ad esempio, restano in carica alla Provincia?".  

  

Dirigente Settore 3, Arch. Cerchia:  
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"L'Università ci rimborsa i consumi rispetto al piano che utilizza. Per il comodato d'uso dobbiamo frazionare 

i consumi in base ai locali utilizzati, però questo ci consente di avere in casa l'università. Noi abbiamo 

partecipato con l'università già al piano dell'Urban Center che abbiamo vinto e stiamo facendo altri progetti. 

Non è soltanto il fatto di averli in casa, ma di avere un rapporto con loro per progetti futuri". 

  

Presidente della Provincia, dr. Rizieri Buonopane:   

"Mi sembra che l'Università di Salerno sia entrata o sta per entrare anche in Fondazione Irpinia. Una 

collaborazione che si consolida.  

Ci sono altri interventi? Prego Consigliere Cerrato". 

 

Consigliere, Cerrato:   

"Ci saranno dipartimenti all'interno di questa struttura?". 

 

Dirigente Settore 3, Arch. Cerchia: 

"Sono spin-off per giovani, start-up, imprese. E' un affiancamento".  

  

Consigliere, Cerrato:   

"Un'attività universitaria concreta. Perchè in alcune realtà dovendo cercare solo nuovi spazi e basta, a volte 

mettono solo dei dipartimenti, invece, se ci saranno delle attività serie vuol dire che avremo benefici concreti".    

  

Presidente della Provincia, dr. Rizieri Buonopane: 

"Mi hanno chiesto pure la possibilità di realizzare dei laboratori". 

 Ci sono altri interventi? Possiamo procedere con la votazione. Per alzata di mano, favorevoli? 

unanimità   

i.e. unanimità".   

 

 

 

 

 

. 


